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小松 正人 
水口町名坂 128 

℡ 62-9652 
Fax  76-0150 

９月議会 

一般質問 

安井直明議員 9/4質問 
安井議員は、市政の進め方で貴生川の幼保園

廃止や、地域情報化、庁舎建設など「住民の声

を」優先に、十分な議論をすべきだと質問。ま

た、大津市の事件を教訓に、いじめ問題を、い

じめの実態は、平成 21年度から現在まで「い

じめの件数」は 13件で、いじめ対策は、ケー

ス会議や対策会議で協議していると答弁しま

した。 

原発撤退の声は日増しに大きい。太陽光発電

など市の独自補助をすべきだの質問に市長は、 

個人向けの補助は考えていないが、公的な施設

や地域などでの導入促進効果の向上を考えて

いると答弁。生活保護の現状についても質問し

ました。 

 

 小松正人議員 9/6質問 
精神疾患のある人を地域で支える質問では、市

長は「専門機関と連携し地域の方々とチームを組

んで支える」と答えました。 

 老朽化した市営住宅の空室は倒壊の危険があ

り、対策を急ぐようにとの質問で、建設部長は「入

居者との調整も図り検討する」と述べました。 

 市内 23 小学校の広島平和記念式典参加事業で

は、「来年度は参加枠を拡充する」と市長は約束。 

 市の都市農村交流事業について、「各農家が都

市の中学生などを宿泊させ、田舎暮らし体験で農

村の魅力を感じてもらい、経済効果も産まれ、地

域を活性化しよい成果をあげる」と答えました。 

 

  

山岡光広議員 9/5質問 
山岡議員は、東日本大震災以降、地震の活動

期といわれる中で地域防災計画の地震想定も

抜本的に見直すべき、と求めました。これに市

長は「最新データ」をもとに対応したいと約束。

また新庁舎建設計画や公共施設に太陽光や地

中熱を活用すること節電のためにＬＥＤだけ

でなく効率のよい蛍光灯の導入も検討すべき

と提案、副市長は積極的に対応することを約束

しました。 

 また児童クラブの一部が条例にも規定して

いない延長保育料を徴収している問題につい

ては健康福祉部長が「改善する」と約束しまし

た。 

 

小西喜代次議員 9/6質問 
 小西議員は、特養ホームの増設を求める署名

が短期間に 5156筆も集められたことを示し、

市長の考えを質しました。市長は「まずは計画

されている整備計画を着実にすすめる」と述べ

るにとどまりました。 

 国保税引き下げを求める質問で、市長は現在

の国保税を「低いとは思っていない」との認識

を示しました。 

 子どもの外来医療費無料化で、「子ども応援

団の見地から判断」とする市長の前向きな答弁

を引き出しました。 

 このほかに、高齢者と障がい者に信楽高原鉄

道とコミバスの財政支援を求めました。 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 
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19日（水）最終日の本会議 

○委員長報告（決算特別委、常任委）

を受け質疑。委員長報告では、各会計、

請願の審議が報告されます。 

○議案、意見書の質疑、討論、採決 

本会議は 10時からです。傍聴を。 

 

 


